

Reunión de la Comisión Directiva de la Asociación de Graduados de Derecho de la Universidad Austral

El pasado 14 de febrero, tuvo lugar la primera reunión del año, de la Comisión Directiva de la Asociación de Graduados de Derecho de la Universidad Austral. Además de trabajar sobre la organización del calendario anual, se presentó la primera Comisión de Jóvenes Abogados Graduados sub-30 integrada por: Presidente: Josefina Nazábal, Vicepresidente: Marco D'Angelo, Secretaria: Pilar Domínguez Pose, Ira vocal Magdalena Mayans, 2da vocal Paula Taddei Farfán.



Estuvieron presentes Ignacio Strasser, Carlos Vanney, Lorena Fabris, Fabiana Brusa, María Dabadie, Josefina Nazábal y Pilar Domínguez Pose.

El Dr. Rodolfo Vigo fue distinguido como Doctorado *Honoris Causa* de la Universidad Pontificia de México

La Universidad Pontificia de México (UPM), a través de su Escuela de Derecho, otorgó la distinción de Doctor *Honoris Causa* al director del departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Austral.

En su mensaje, el Rector de la UPM, Pbro. Dr. Mario Ángel Flores Ramos, destacó la gran trayectoria del Dr. Vigo en muchos campos de su actividad profesional como Jurista y, como elemento fundamental, "su calidad y su congruencia con los valores humanistas cristianos, propios de esta Universidad".

Flores Ramos indicó, además, que "su labor en Argentina, Latinoamérica y muchos otros lugares, pero especialmente la que ha realizado en México nos llevan a esta decisión tomada a través del Senado Académico y con la anuencia del Gran Canciller, el Arzobispo Primado de México Cardenal Carlos Aguiar Retes, quien confiere oficialmente esta distinción".



El homenaje tuvo lugar el "Día de la UPM", el pasado 30 de enero, acto en el que también recibió una distinción Don Mariano Azuela Huitrón, quien fuera Presidente de la Suprema Corte de Justicia de México.

El Dr. Rodolfo Vigo es Doctor en Ciencias Jurídicas y Sociales y licenciado en Ciencias Políticas. Se desempeñó como juez de la Cámara de Apelaciones en lo Civil y Comercial de la ciudad de Santa Fe y como ministro de la Corte Suprema de Justicia de esa provincia. Fue Presidente de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas. Presidió la Asociación Argentina de Filosofía del Derecho. Redactó el Código Modelo de Ética Judicial para Iberoamérica. Recibió el Premio Konex en el rubro "jueces". Es miembro de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Córdoba y de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires. Dirige el departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral.



Derecho y Ciencias Sociales de Córdoba y de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires. Dirige el departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral.

Almuerzo Anual de Graduados

Como ya es tradición, los graduados de la Facultad de Derecho se dieron cita en una nueva edición del Almuerzo Anual que convoca a compañeros de curso, colegas y amigos que compartieron la experiencia de transitar sus estudios en esta Facultad.



Este año hubo una mención especial para los graduados de la Maestría en Derecho Administrativo y la Maestría en Derecho Empresario que cumplieron 25 años de egresados; y para los 20 años de la carrera de Abogacía. También hubo una mención especial para los profesores Miriam Ivanega, María Gattinoni, Sebastián Balbín, Gustavo Abreu, Carlos González Guerra, Ignacio Alterini y Valentina Aicega por su compromiso docente con la Universidad Austral.



La convocatoria, que tuvo lugar el pasado viernes 29 de noviembre en el Hotel Argenta Tower, fue organizada por la Asociación de Graduados. Su titular, Ignacio Strasser, celebró este nuevo encuentro y destacó que "este fue un gran año por el gran número de egresados, especialmente en las maestrías. Es una alegría y un orgullo verlos graduarse; y que sigan acompañándonos y apoyando a la Universidad Austral".



El clásico sorteo de obsequios y libros entre los asistentes junto al brindis fue el gran cierre para un reencuentro lleno de alegría, de recuerdos y de nuevos proyectos.



Comienzo: Abril 2020 - **Duración:** 9 meses
Presencial - Sede Buenos Aires, Cerrito Nº 1250

Jueves y/o viernes de 9 a 18 h - Sábados de 9 a 13 h

La Diplomatura se encuentra dirigida a operadores jurídicos argentinos del régimen electoral e interesados en acceder a una formación teórico-práctica completa: jueces, abogados, funcionarios de la administración de justicia y organismos administrativos con competencia electoral, autoridades y apoderados de partidos políticos, docentes, politólogos, periodistas, ONG's, entre otros interesados.

Como objetivos se plantea:

- Poner al alcance de los asistentes los instrumentos necesarios para adquirir una sólida formación teórico-práctica en los temas de derecho electoral y su dinámica procedimental.
- Brindar una completa actualización jurisprudencial (nacional y comparada) por medio del análisis de fallos.

- Otorgar el adecuado marco conceptual para afrontar el diseño y la gestión de un proceso electoral.
- Fomentar el debate desde las distintas perspectivas de los operadores del régimen electoral a fin de establecer patrones apropiados para el abordaje de cada caso en examen.
- Reflexionar sobre el estado actual del derecho electoral, sus fortalezas, debilidades y los cambios que se avecinan.

Aprobado por resolución FD 22/18

Contacto: Natalia Espinola

Email: escueladegobierno@austral.edu.ar

WhatsApp: +54911-2885-2660

Un hito en la historia de la Facultad de Derecho

El pasado 6 de diciembre por la tarde, marcó un hito en la historia de nuestra facultad: dieron su juramento y recibieron su diploma los primeros licenciados en Ciencia Política y en Relaciones Internacionales.

Lo que comenzó como un ambicioso proyecto, dentro de la Escuela de Política, Gobierno y Relaciones Internacionales y bajo la iniciativa de su director Alfonso Santiago, fue tomando forma bajo la dirección de Angeles Rodríguez, quien siguió paso a paso este camino para formar a chicos y a chicas en estas dos nuevas carreras, fundamentales para la Argentina actual.

Como dijo Gerónimo Morales Rins, profesor de la Escuela de Gobierno, “hoy les tocan tiempos interesantes. La sociedad global tiene una gran demanda de sus capacidades (...) todos estos cambios tecnológicos, sociales, culturales, económicos, e instituciones que encuentran sus límites ante las demandas... bueno, Uds. serán las personas calificadas para encontrar esas soluciones”.

Juan Amenta, graduado y mejor promedio de las licenciaturas, contó su experiencia como alumno, desde la inquietud por ser los primeros en cursar la carrera, confiando en la excelencia de la Universidad y la calidad del cuerpo académico, hasta la calidad humana que encontró en sus compañeros y el acompañamiento de los profesores durante los cuatro años de carrera. Reconoció en esta primera cohorte, la ambición y recordó las palabras de Alfonso Santiago, director de la Escuela de Gobierno, quien les advirtió en el primer año de la carrera que “no se distraigan del estudio, porque nosotros funcionamos como resortes, cuanto más peso pusieramos sobre nosotros con el estudio, con foco y con esfuerzo, más alto iba a saltar el resorte cuando termináramos el estudio”.

20a Comisión de Graduados de la Abogacía



Este año egresó la 20ª Comisión de Abogados. En este tiempo, desde nuestros primeros graduados hasta hoy, nuestra Facultad demostró el liderazgo en esta área, siendo considerada la mejor Facultad de Derecho de gestión privada de la Argentina, de acuerdo con el prestigioso *QS World University Ranking by subject 2019*.

No es casualidad. La excelencia académica, la calidad humana, la formación en valores son algunas de las virtudes que destacan cada uno de los alumnos que transitan alguno de los trayectos de formación que ofrece nuestra Facultad.

Este año fueron 36 los nuevos abogados de la Austral. Ignacio Alterini, director del Departamento de Derecho Civil, felicitó a los alumnos por la enorme dedicación y esfuerzo que desplegaron y recordó las palabras de su padre, el Dr. Jorge H. Alterini, quien señaló que “el éxito es siempre generosidad del destino, a veces mera fortuna, otras un reconocimiento a la capacidad y la dedicación. Y este último ¡sí vale mucho!”.

Por su parte, el vicedecano Sebastián Balbín, advirtió a los graduados que “son tiempos difíciles los que nos tocan vivir. Siempre,

pero más ahora, tienen el deber de aportar la perspectiva del hombre justo, la ponderación, el análisis, la capacidad de comprender la postura del otro, la ecuanimidad, el sentido común, y la razón. Eso es lo que esperamos de todos Uds.”.

“Ser un graduado Austral es comprometerse a ser personas que se atreven a transformar el país”

El Acto de Graduación se cerró con las palabras del Rector de la Universidad, Julián Rodríguez, quien llamó a los alumnos a “generar estrategias que permitan a muchos contar con los bienes y herramientas materiales y espirituales imprescindibles para desarrollarse en plenitud, al servicio de la gente y no al servicio de un proyecto sectorial. Porque conocen la importancia de incluir a



todos, muy especialmente a los marginados del sistema”.

“Un mundo sostenible y con equidad es posible; que esa equidad se debe construir desde la libertad y el esfuerzo inteligente y debe redundar en la inclusión social; y que debe tener a la persona como centro, de lo contrario no será eficaz”, explicó la máxima autoridad de la Universidad.

Rodríguez hizo un pedido a los graduados: “Sean rebeldes, sean inconformes con las

condiciones estructurales que condenan a los seres humanos a una existencia marcada por las ausencias, por falta de justicia, falta de acceso a servicios de calidad, falta de educación suficiente... La solidaridad y el progreso humano humanizado son la respuesta”.

“Allí donde haya un graduado Austral, habrá una antorcha encendida, porque llevan el sello del servicio y tienen metas que van mucho más allá de ejercer su profesión” expresó el Rector de la Universidad Austral. Y agregó “Tienen el desafío de luchar con mayor intensidad por la equidad, por la justa distribución de los bienes, por el ejercicio pleno de los derechos humanos. Es poner el esfuerzo técnico como la rectitud ética en todo lo que hacen. Ser un graduado Austral es comprometerse a ser personas que se atreven a transformar el país”, concluyó.

Dos generaciones, una pasión

Catalina María y Ernesto Adrián Löffler son padre e hija y la noche del 6 de diciembre recibieron ambos su diploma, de grado y de doctorado respectivamente. Ocho años atrás, Ernesto decidió comenzar su doctorado en la Universidad Austral. Su hija, inspirada en esa pasión por el Derecho, eligió esta misma institución para cursar su carrera de grado.



Löffler es uno de los cuatro doctores que recibieron su título este año. Junto a él fueron distinguidos con este grado académico los doctores Aldo Fabrizio Mónica Bareiro, Fulvio Germán Santarelli y Oscar Abelardo Posso Serrano.



Manual de escritura jurídica en lenguaje claro

El 16 de diciembre de 2019 en el Salón Rojo de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires se presentó este libro de la Profesora Carmen De Cucco Alconada quien hace varios años enseña la necesidad de un lenguaje claro en el Premaster CUDES-Universidad Austral.

La autora advierte que escribir bien es una cuestión de imagen, estrategia y negocios por lo que brinda herramientas para que el lenguaje jurídico resulte más amigable y persuasivo.

Presentaron el libro los Dres. Marcelo Gebhart y María Celia Marsili y acompañaron a la autora amigos, familiares y profesores que comparten con ella su trabajo en la Universidad Austral.



Profesores Susy Bello Knoll, Roberto Abieri, Carmen De Cucco Alconada y Juan Dighero

Comienzo: 14/04/2020

Duración: 120 h

Presencial y online

Sede Buenos Aires | Cerrito 1250

Martes y Jueves de 18:00 a 21:00

Aprobada por resolución FD 24/19

La Diplomatura con dirección general del Dr. Francisco Javier Romano, está dirigida a abogados, contadores, ingenieros y demás profesionales interesados en la actividad hidrocarburífera (que desempeñen sus tareas en empresas, estudios y organismos públicos nacionales, provinciales y municipales).

Objetivo:

- Brindar un conocimiento teórico-práctico profundizado, analizando no solo las instituciones legales estructurantes del régimen hidrocarburífero argentino, sino también los temas de mayor actualidad, desde una visión integradora de los distintos aspectos de nuestra actividad (regulatorios, contractuales, comerciales, laborales y ambientales).

Consta de 3 módulos:

- *Upstream*
- *Midstream*
- *Downstream*

Contacto: María José Acevedo

WhatsApp: +54911-3633-0921



Fecha: 17/03/2020

Online (vía streaming)

Martes cada mes.

Aprobado por resolución FD 31/19

El *workshop* pretende brindar a los participantes el conocimiento sobre la actualidad en jurisprudencia tributaria para su comprensión y análisis teniendo como eje central las fuentes e interpretación del derecho tributario argentino, necesarios para la práctica profesional.

Modalidad de cursado

El Programa consta de ocho sesiones *online* que se impartirán transmitidas desde la Sala UA Live Room de la Universidad Austral, con tecnología de última generación que permite una experiencia de clase como si estuvieras frente a frente al profesor, con interacción en tiempo real.

Se podrá interactuar entre los profesionales y con el expositor sobre la jurisprudencia analizada y los distintos puntos de vista, generando un debate enriquecedor que fortalezca también el *networking* entre los profesionales

asistentes. Asimismo, se pondrá a disposición de los participantes, a través del Campus Virtual, la jurisprudencia analizada en cada encuentro y el material bibliográfico utilizado.

Objetivos

El objetivo de cada encuentro será comparar la actualidad en jurisprudencia tributaria a nivel nacional, provincial y municipal, de la forma más enriquecedora posible, en la que los asistentes podrán proponer en el foro del Campus Virtual sus propias experiencias y casos controvertidos, generando así un intercambio de ideas y debate federal de los casos más actuales, en donde sus propias experiencias también sean los ejes centrales del *workshop*.

¿A quién está dirigido?

Está dirigido a abogados y a contadores que dedican su actividad profesional en los campos del derecho tributario, empresarial, societario, entre otras ramas, sea en estudios jurídicos, organismos públicos o en el sector privado.

Contacto: María Belén Calabrese

WhatsApp: 11-2877-4717

informesfd@austral.edu.ar

Fecha: 21/04/2020

Duración: De abril a noviembre

Presencial y online (vía streaming)

Sede CABA, Cerrito 1250, CABA

Martes, cada quince días de 17:30 h a 21:00 h.

Aprobada por Resolución FD: 149/12

El creciente desarrollo de los negocios bancarios y financieros en el ámbito empresarial exige la permanente actualización en los estudios sobre la materia. En tal sentido, este Curso de Posgrado está mayormente dirigido a tratar los problemas de las empresas clientes de entidades financieras y que componen la denominada "banca corporativa o empresarial", planteando un abordaje sistemático y pormenorizado de las instituciones del derecho bancario y financiero que lo informan, en conjunto con la realidad objetiva de la actividad y el contorno sistémico en el que la misma se desarrolla.

Objetivos:

- Propiciar entre los cursantes el estudio científico y técnico de las normas de fondo y reglamentarias de superintendencia dictadas por el Congreso de la Nación, el Banco Central de la República Argentina y la Comi-

sión Nacional de Valores, con relación a los contratos bancarios y financieros.

- Proporcionar a los asistentes un panorama actualizado de las concepciones y herramientas que condicionan la utilización del financiamiento en los negocios corporativos.

- Identificar contenidos, estructuras y funciones de las normas que regulan la situación del contrato bancario y financiero.

- Aportar elementos de juicio suficientes para afrontar y encuadrar diversos problemas habituales, y facilitar la toma de decisiones en la "cadena de valor" según sus implicancias legales.

- Formar en el manejo de estructuras jurídicas y financieras vinculadas a la empresa y a los negocios, que resultan de imprescindible conocimiento.

Destinatarios:

- Profesionales de las ciencias jurídicas en general, tanto de la actividad pública como de la actividad privada.

Contacto: Carina Molina.

WhatsApp: +54 9 11 3633-0933

Sin cuenta. La sostenibilidad en el diseño, el arte y los ODS del Milenio

En el 2020 comienza la Maestría en Política, Derecho y Gestión Ambiental que es la primera con apertura interdisciplinaria en la Argentina que tendrá la coordinación académica de la Magister Belén Aliciardi. En línea con el compromiso de esta carrera con los objetivos del Milenio, la profesora de esta maestría Susy Bello Knoll, participó el 5 de diciembre de 2019 junto con la periodista María Teresa Morresi, los diseñadores José Otero, Mayte Ossorio Domecq y Alejandra Gougy, presidente de la Asociación de Moda Sostenible Argentina del panel de cierre de la muestra de arte y diseño sustentable SIN CUENTA realizada en el Espacio Bresson. Esta actividad tuvo el apoyo de la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, Smartly y FECOBA-Mujeres Empresarias.



Pie de foto: Lucio Adansa, Susy Bello Knoll y Sebastián Sánchez Polanco

Participaron profesores de la Universidad Austral como Roberto Abieri y Mario Dubois y alumnos de la Maestría en Propiedad Intelectual como Lucio Adansa y Sebastián Sánchez Polanco, ambos miembros del ELAPI, joven entidad promotora de la Propiedad Intelectual en América Latina, de la que el último es CEO.



Fecha: 18/03/2020

Duración: 10 módulos

Virtual

Aprobado por resolución FD 22/18

La Escuela de Política, Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Austral, junto con el CAF-Banco de Desarrollo de América Latina, organizan el Programa de Gestión Pública Local. El Programa tiene como principal propósito de enseñanza, presentar los diferentes marcos teóricos para analizar –desde una perspectiva heurística y comparada– el origen y desarrollo de las políticas de modernización de los gobiernos locales.

El Programa, el cual tiene una modalidad de cursada totalmente virtual, persigue los siguientes objetivos:

- Proveer a los alumnos de un conjunto de herramientas técnico-metodológicas para la

descripción y el análisis de la estructura organizacional de los gobiernos locales y de los bienes y servicios prestados por estos.

- Dotar a los alumnos de una perspectiva crítica acerca de las oportunidades, los principales obstáculos y los límites que presenta el diseño e implementación de técnicas y herramientas provenientes de las nuevas teorías de la gestión pública, así como también el uso de las TIC's en la reformulación de los procedimientos de trabajo de las burocracias de los gobiernos municipales, orientadas al desarrollo integral del nivel local.

Esta actividad tendrá créditos del INAP para los agentes públicos que quieran aplicarlos a la carrera.

Contacto: Natalia Espínola

WhatsApp: (+54) 11 2885-2660

escueladegobierno@austral.edu.ar

XXVII Defensa de Tesis Doctoral

El lunes 25 de noviembre, se llevó adelante la defensa oral y pública de la Vigésimoséptima Tesis Doctoral en Derecho realizada en la Facultad.

La tesis titulada "La resolución de un conflicto insalvable entre la Constitución Nacional y los tratados internacionales sobre los derechos humanos por parte de un juez nacional", fue presentada por el reciente Dr. Ernesto A. Löffler y dirigida por el Académico Dr. Alfonso Santiago.

El Tribunal de Tesis estuvo presidido por el Dr. Alfonso Fernández-Miranda Campoa-

mor, Catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad Complutense de España; el Dr. Sergio Díaz Ricci, Profesor de Derecho Constitucional de la Universidad Nacional de Tucumán, como vocal y el Dr. Alberto B. Bianchi, Profesor de Derecho Constitucional de la Universidad Austral, como secretario. Luego de unos momentos de deliberación, aprobaron por unanimidad el trabajo de Löffler otorgándole la calificación máxima "aprobado *summa cum laude*" y recomendaron su pronta publicación.

¡Felicitamos al Dr. Löffler por este logro académico!



Fecha: 31/03/2020

Duración: 8 encuentros (presencial)

Sede de CABA, Cerrito 1250, CABA

Martes de 14:00 h a 20:00 h.

Aprobado por Resolución FD 15/18

Destinatarios:

El Programa está dirigido a aquellos profesionales del Derecho que deseen mejorar las técnicas de redacción de contratos y dictámenes jurídicos.

Objetivos:

- Desarrollar habilidades para que los contratos y dictámenes jurídicos tengan una redacción adecuada, estén provistos de un lenguaje claro y una estructura tanto coherente como eficiente que enfrente las diversas vicisitudes que pueden presentarse.

- Perfeccionar la técnica para la lectura, el análisis y la interpretación de los asuntos jurídicos con la finalidad de prevenir controversias futuras, y apoyarse en argumentos jurídicos sólidos en caso de que aquellas se presenten.

- Interiorizarse en aquello que se puede y se debe hacer para procurar arribar a resultados justos y eficaces.

Cronograma

Clase 1

Técnica contractual: nociones generales y reglas lingüísticas básicas. Estructura y par-

tes de un contrato. Formación progresiva del acuerdo.

Clase 2

Contratos preliminares. Cláusulas tipo aplicables a diferentes clases de contratos (1ª parte).

Clase 3

Cláusulas tipo aplicables a diferentes clases de contratos (2ª parte). Contrato de compraventa.

Clase 4

Contratos de permuta, servicios y obra. Corretaje inmobiliario.

Clase 5

Contratos de locación, leasing, comodato, depósito, fianzas y garantías. Mandatos y poderes.

Clase 6

Cesión de derechos, cesión del contrato, fideicomiso, transacción contratos bancarios con consumidores.

Clase 7

Modificación del contrato. Extinción. Cierre y anexos.

Clase 8

Dictámenes Jurídicos.

Contacto: María Agustina Panozzo Zenere

WhatsApp: (+54) 911-3632-5169



Comienzo: 7/04/2020

Duración: 9 meses, 150 h.

Virtual (online)

Módulos autogestionados y módulos con *streaming* en vivo a través de la *Real Live Room*

Martes, de 14:30 h a 17:00 h.

Aprobado por Resolución FD 43/12

La Diplomatura en Derecho Aduanero si bien ha de tener un contenido teórico básico que constituye el punto de partida del estudio propuesto, pretende sumergir al alumno en el análisis de los conflictos concretos y puntuales que en cada módulo se presentan. Este ejercicio y estudio llevará a los participantes a adquirir un conocimiento adecuado en identificar los conflictos actuales, muchos de los cuales son herencias de conflictos ya resueltos; tratar de encontrar soluciones desde lo operativo; y proponer también, donde corresponda, modificaciones reglamentarias.

Destinatarios:

Abogados, contadores, licenciados en Administración de Empresas, licenciados en Dirección de Empresas, licenciados en Relaciones Internacionales, licenciados en Comercio Internacional, licenciados en Comercio Exterior, despachantes de Aduana, etc.

Objetivos:

- Capacitar y brindar sólidos conocimientos jurídicos a los profesionales que dedican su actividad profesional a los aspectos aduaneros de los sectores público y privado, formando en ellos un profundo estudio del Derecho Aduanero y conocimientos técnicos.

- Entrenar en las habilidades de análisis y toma de decisiones para la resolución de casos en materia aduanera.

- Brindar los elementos necesarios para la utilización y el aprovechamiento de las herramientas prácticas que requiere el asesoramiento y el litigio en el área del Derecho Aduanero.

- Identificar las acciones y procedimientos que se utilizan para el cumplimiento de las

políticas aduaneras empresariales o de gestión pública.

- Procurar una actualización profunda y permanente de las nuevas decisiones jurisprudenciales y administrativas así como de la normativa aduanera.

La diplomatura se ofrece en 6 módulos que son cursados a lo largo de un año para completar un total de 150 horas.

Módulo I:

Introducción al Derecho Aduanero Módulo semanal de cursada autogestionada

Módulo II:

Derecho de la Integración y del MERCOSUR Módulo semanal de cursada autogestionada

Módulo III:

Aspectos operativos de importación y de exportación Cursada semanal virtual por streaming

Módulo IV:

Régimen arancelario aduanero Cursada semanal virtual por streaming

Módulo V:

Régimen de las infracciones y de los delitos aduaneros Cursada semanal virtual por streaming

Módulo VI:

Procedimiento aduanero Módulo semanal de cursada autogestionada.

Contacto: María Belén Calabrese

WhatsApp: 11-2877-4717

informesfd@austral.edu.ar

DIRECTORA SUPLEMENTO: Mag. Lorena Fabris

AUTORIDADES DE LA FACULTAD DE DERECHO

Decano:

Mag. Manuel García-Mansilla

Vicedecano:

Dr. Sebastián Balbín

Secretario Académico:

Dr. Andrés Sánchez Herrero

Directora de Estudios:

Ab. María de la Paz Miatello

Consejeras:

Celina Cantú y Miriam Ivanega

UNIVERSIDAD AUSTRAL

Sede Centro:

Cerrito 1250

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Te.: (011) 5239 8000

PARA CONTACTARNOS:



www.austral.edu.ar/fd



www.austral.edu.ar

informes: fd@ius.austral.edu.ar